

Conférence internationale sur le poisson-zèbre

Dossier de la rédaction de H2o
August 2019

La 14^e Conférence internationale sur le poisson-zèbre, organisée pour la première fois dans la région Asie-Pacifique, s'est tenue à Suzhou, ville de la province chinoise du Jiangsu (est du pays). Durant quatre jours, cette conférence académique biennale a attiré plus de 1 100 experts d'une trentaine de pays et régions pour discuter du poisson-zèbre.

Le poisson-zèbre est une espèce de poisson tropical d'eau douce de petite taille, renommée pour son corps aux rayures bleu foncé. Comme ses gènes sont très similaires à ceux de l'homme, le poisson-zèbre revêt une grande importance pour la recherche en médecine et en sciences de la vie. Il peut aider les chercheurs à étudier les mécanismes du développement embryonnaire et tissulaire, et à construire les modèles de diverses maladies et tumeurs humaines, a déclaré Wang Han, directeur du Centre pour les horloges circadiennes de l'Université de Suzhou. Le centre a élevé plus de 50 000 poissons-zèbres d'une centaine de variétés, selon M. Wang.

Photo Aquariophilie, ma passion - poiscail.overblog.com

Xinhua

À

À À